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Abstract (en)
The rectifier has a conically narrowed nozzle ring (1) provided in an inner side of an inflow side to an outflow side. A concentric retaining seal unit (3)
for a fan motor is arranged in the ring. A set of air guiding blades (2) extends radially between the ring and the seal unit. The blades are integrally
connected with the ring and the seal unit and receive an axial partial area of the ring. A retaining arm for a fan wheel lies upstream of the blades
within an area enclosed by the ring. A protective grid (7) lies on the outflow side and connected with the ring.

Abstract (de)
Ein Strömungsgleichrichter für einen Ventilator besteht aus einem im inneren leicht kegelstumpfförmigen Düsenring (1), einer konzentrisch dazu
angeordneten Haltemanschette (3) für einen Ventilatormotor und einer Vielzahl sich zwischen dem Düsenring (1) und der Haltemanschette (3)
im wesentlichen radial erstreckender Luftleitschaufeln (2), die mit dem Düsenring (1) und der Haltemanschette (3) starr verbunden sind und nur
einen axialen Teilbereich des Düsenrings (1) einnehmen, einen Aufnahmeraum für ein Ventilatorlaufrad innerhalb des von dem Düsenring (1)
umschlossenen Raums zurücklassend, sowie einem Schutzgitter (7) auf der dem Aufnahmeraum für ein Ventilatorlaufrad abgewandten Seite der
Luftleitschaufeln (1).
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